



Feria de emprendimiento e innovación Startup Olé en Salamanca

Nota de prensa

Héctor Gómez afianza el compromiso del Gobierno con el emprendimiento y anuncia que más de 100 empresas han recibido el certificado de startup

- El ministro de Industria, Comercio y Turismo ha anunciado que Enisa ha recibido más de un millar de solicitudes de empresas para recibir la certificación y acceder así a los beneficios de la Ley de Startups.
- Startup Olé se encuentra entre los 25 eventos destacados por Industria por potenciar el ecosistema emprendedor innovador en España.
- En 2022 España contaba con 12.041 startups, lo que le convierte en el cuarto país europeo con mayor número de empresas emergentes.

06 de septiembre de 2023.- El ministro de Industria, Comercio y Turismo, Héctor Gómez, ha asistido hoy a la décima edición de la Feria de emprendimiento e innovación Startup Olé que se celebra en el Palacio de Congresos de Salamanca a la que asisten 700 ponentes y más de 200 empresas.

Tras una visita por los diferentes stands de la Feria, el ministro ha recordado que “desde el Gobierno estamos impulsando una ambiciosa hoja de ruta para la transformación digital del país y de apoyo al emprendimiento”.

“El objetivo es convertir las nuevas tecnologías en un motor de crecimiento económico más intenso y sostenido, rico en empleo de calidad, con mayor



productividad y que contribuya a la cohesión social y territorial”, ha incidido Héctor Gómez.

También ha anunciado que el Ministerio de Industria, Comercio y Turismo, a través de su organismo asociado ENISA (Empresa Nacional de Innovación), ha certificado a 103 empresas como statups desde que se puso en marcha este mecanismo el pasado 21 de julio. El 46% pertenecen al sector de las TIC; el 33% a servicios profesionales, científicos y técnicos; el 16% a industria y energía; y el 8% a transportes, comercio y hostelería.

El ministro ha puesto en valor el esfuerzo del Ministerio en todo este proceso y el liderazgo europeo de España con este sistema de emisión de certificados. Asimismo, Gómez ha resaltado la seguridad jurídica que este sistema ofrece al sector de las empresas emergentes de nuestro país y la posibilidad de que éstas puedan acogerse, entre otras ventajas, a los beneficios fiscales contemplados en la Ley de Startups.

Un mandato para ENISA

ENISA recibió el mandato de poner en marcha la certificación de startups por su amplia experiencia en la financiación de pymes y empresas emergentes. Prueba de ello son los más de 1.260 millones de euros distribuidos en 8.280 préstamos participativos de los que se han beneficiado 7.220 empresas.

En concreto, en la Comunidad de Castilla y León se han desembolsado históricamente 159 préstamos por un importe de 30,4 millones de euros. Por otro lado, a la provincia de Salamanca, se han destinado 18 préstamos por un importe de 2,1 millones de euros.

Apoyo al ecosistema emprendedor

La Fundación EOI ha publicado la resolución del procedimiento de concesión de ayudas para impulsar el ecosistema emprendedor por medio de la realización de eventos de emprendimiento innovador. Esta convocatoria se enmarca en el “Programa Bandera”, que tiene como objetivo



difundir la cultura emprendedora como elemento clave de la Estrategia España Nación Emprendedora.

Se presentaron a la convocatoria 147 solicitudes, concediéndose como beneficiarias 25 de ellas por un importe total de 4 millones de euros. Estas ayudas servirán para financiar eventos que tengan lugar entre los meses de septiembre y diciembre de 2023, dando cobertura a todo el territorio nacional y con Comunidades Autónomas (como Andalucía, Aragón, Cataluña, Galicia, Castilla y León, Madrid, País Vasco y Comunidad Valenciana) que tendrán más de un evento financiado en esta convocatoria.

Entre los proyectos que han resultado beneficiarios en esta convocatoria se encuentra "Startup Ole", con una ayuda de 182.889 euros.

Otros eventos que cuentan con financiación de esta convocatoria y tendrán lugar próximamente son el Día de la Persona Emprendedora de la Región de Murcia (5 de octubre), el evento B-Venture en Bilbao (17 y 18 de octubre) y las Semanas del Emprendimiento en Aragón y la Universidad de Barcelona, que tendrán lugar en octubre.

Startups españolas

En 2022 España contaba con 12.041 startups, un 8% más que en 2021, contribuyendo a la empleabilidad con un 14% más de puestos de trabajo, lo equivalente a 160.000 personas.

Estos datos sitúan a España en el cuarto país con mayor número de empresas europeas emergentes, tan solo por detrás de Reino Unido, Francia y Alemania. Durante dicho año captaron 4.000 millones de euros, siendo el segundo mejor año desde 2017 (el primero fue 2021, con 4.700 millones), registrando una caída de tan sólo el 15%.

Para el ministro Gómez, "el listado de las startups españolas que han superado la barrera de los 1.000 millones de valoración goza de muy buena salud. Contamos con un sistema maduro, donde la inversión de capital riesgo hace que ocupemos el sexto puesto en Europa y el décimo sexto a escala mundial".